

La deuxième édition de la fête des tongs a eu lieu pour les bénéficiaires du SASH et du SAVEL le mardi 13 juin 2023. C'était une fête très agréable et il a fait très beau. Quel plaisir de danser, chanter, rigoler tous ensemble !

Cette année, de superbes activités nous ont été proposées par le groupe animation : jeu du serveur, chamboule-tout, pétanque, slack, chaise musicale, et bien sûr, danse où chacun a pu montrer ses talents de danseur.

Un menu a été confectionné par le groupe cuisine, où il y a eu une belle participation des bénéficiaires. Ils ont proposé un barbecue agrémenté de ses salades de pâtes et de carottes . Et en dessert, de bonnes tartes nous ont régalés.

L'invitation a été préparée avec les belles idées d'Andrew et d'André. Et tout cela s'est déroulé dans un cadre magnifique embelli par le groupe décoration.

Une belle réussite grâce à la participation de chacun !

